校長室だより

【学校目標】 (思いやり・チャレンジ・たくましさ) 『 **互いに認め合い 夢を育み 進んで行動できる 児童生徒の育成** 』 令和 5 年 12 月 7 日発行 NO.14

在籍 : 29名

(小学部27名・中学部2名) ブエノスアイレス日本人学校

Asociacion Cultural y Educativa Japones

12月, 2学期の締めくくりを行っています!!

12月は2学期のまとめの月。各学年・学級ではそれぞれに2学期を振り返らせ、自分のがんばりや成長を確認させながら進めています。

自分ではなかなか気付きにくい自分の成長を, 友達や周 りの人から言葉があると実感できるようになりますし, ま た, 以前の自分と具体的に比較することも有効な方法です。

子ども自身に自分のがんばりや成長を実感させることは、とても大切なことで、次への学びや取り組みの意欲となります。ご家庭におかれましても、2 学期の学習や活動な



送別集会後の全校写真〈11/28〉から

どをお子様と振り返りながら、数多くの成長を伝えてほしいと思っております。

2 学期も残り約 1 週間, しっかりと締めくくりを行ってまいりますので, よろしくお願いいたします。

主な活動・行事等から

※学校 HP にも日常の活動等を紹介しています。

ブエノスアイレス日本人学校 (wixsite.com)

◆「Vamos!ブエ日まつり 2023」の打上げ会<11/27>から

中学部2人が検討を重ね企画した打上げ会でも、しっかりとみんなをリードして進めることができました。事前にアイスクリーム等を購入して準備するなどみんなが楽しめるように考え実行していました。他の子どもたちはそれに応えるかのようにブエ日まつりの成果を喜び、楽しむことができました。

◆KM さんの送別集会<11/28>から

小学4年のKMさんが帰国することになり、送別集会を行いました。全校児童生徒から一言ずつお別れの言葉が伝えられ、改めてKMさんの明るさや温かさを感じさせられました。日本の学校でもKMさんらしさで多くの友達をつくり、明るく元気に活躍されることを期待しています。

◆緊急事態対処訓練<12/6>から

大使館の警備対策官兼副領事の HK 様に来校していただき、訓練を行いました。拳銃を持った不審者が 校内に侵入したことを想定し、子どもたちが保健室に逃げ込む訓練でした。みな集中して真剣に取り組む ことができました。緊急事態への対応を考えることがまずは重要であることをご助言いただきました。

【お知らせ・お願い等】

1. 第2学期終業式<12/19>について

2 学期の終業式は 12 月 19 日です。今回の終業式では、小学部 4 年と中学部の代表 2 名が 2 学期を振り返って思ったこと・感じたことを発表する予定です。子どもたちの下校時刻は 11:05 となっています。

2. 学習相談日<12/27・1/5>について

既にお知らせしておりますが、夏休みも学習相談日を2日設定し、子どもたちの学習支援を行います。実施日は 12 月 27 日(水)と 1 月 5 日(金)です。出欠の提出期限は 12 月 11 日(月)までとなっています。

3. 2 学期制の導入について

来年度の2学期制の導入について、別紙プリントを配付いたしましたので、ご覧ください。ご意見等がありましたら、ご記入の上、12月19日まで学校(担任)へご提出願います。

【学校生活から】

◆「Vamos!ブエ日まつり 2023」の打上げ会< I I /27>から













◆KM さんの送別集会<II/28>から













◆緊急事態対処訓練<I2/6>から





